

LE NEUVIÈME IMAM

<"xml encoding="UTF-8?>

.Le neuvième Imam est Muhammad al- Taqi al-Jawâd (P). Sa mère est la Dame Sabika



Il naquit, le 10 Rajab 195 A.H., à Médine et mourut empoisonné à Bagdad le 29 Dul-qa'dah
.220 A.H

Il fut inhumé derrière le mausolée de son grand-père, l'Imam Moussâ al-Khâdim (P), à
.Kâdhimiyya où se trouve aujourd'hui également son propre mausolée

L'Imam fut le plus grand érudit de son temps, le plus généreux et le meilleur bienfaiteur. Il fut
.très coopératif, gentil et de bonne disposition, et très éloquent

Il avait l'habitude de monter sur son cheval en apportant de l'argent et des aliments pour les
.distribuer aux nécessiteux

Son savoir fut célèbre parmi les gens. Une fois quatre-vingts de ses disciples se réunirent chez
lui à son retour du Hajj et lui posèrent diverses questions. L'Imam répondit à tout ce qu'on avait
.demandé et satisfit tout le monde

Un jour plusieurs personnes se rassemblèrent autour de lui à la Mecque et lui posèrent des milliers de questions en une séance. L'Imam répondit à toutes les questions sans hésitation ni fausse note. A l'époque il n'avait que neuf ans. Mais un tel phénomène (miraculeux) n'est pas .inhabituel chez les Ahl-alBayt

Le Calife Mamoun al-Rachid accorda la main de sa fille à l'Imam après l'avoir soumis à une .épreuve très difficile; cet événement est bien connu dans l'histoire